

Anuncios, reclamos y comunicados, según tarifa.
Esquelas de funeral á precios equitativos.—Talleres: Plaza de Aguirre, núm. 2.—Soria.
No sondevueltos los originales
Teléfono 62.

El Porvenir Castellano

SUSCRICIÓN.—Año. Pesetas
Provincia ó fuera de ella.. 4'99
CAPITAL.. 4'99
Semestre. 3'00
Extranjero, un año. 10'00
Número suelto. 0'05
Atrasado. 0'10
Pago anticipado.

Periódico independiente.

Se publica los lunes

Defensor de los intereses generales de Soria y su provincia

Director: Marcelo Reglero.

SORIA.—Lunes 6 de Noviembre de 1922

Toda la correspondencia al Director
Apartado número 16.

Franqueo concertado.

PEDID SIEMPRE
Coñac Liond'or
(Diploma de Honor en la Exposición celebrada recientemente en Barcelona)

Academia de 2.ª Enseñanza.—Canalejas, 33, principal.
Bachiller, Magisterio, Correos, Telégrafos, Peritos Agrícolas, etc.
Preparación para ingreso en las Academias Militares y Escuelas de Ingenieros, con brillantes resultados en anteriores convocatorias.
Clases especiales de Matemáticas
en grupos de 5 alumnos como máximo.—En los últimos exámenes dos matriculas de honor en Matemáticas.
Informes al Director: D. Honorio Vázquez.—Canalejas, 33, pral. — 6 —

Cooperativa Popular de Soria
Plaza de Aguirre, 4.—Teléfono, 136.
Toda clase de comestibles.—Los mejores chocolates elaborados á brazo.—Cafés de origen tostados al día y á gusto del paladar más exquisito.
La vida de esta entidad supone en el presupuesto del consumidor un 25 por 100 de economía, por su carácter regulador, la calidad de géneros que vende y exactitud de pesas y medidas.
Cubiertos gastos, devuelve las ganancias al comprador

IMPRESIONES
El primer gobierno del señor Sánchez Guerra
IV

Declamos en nuestro artículo tercero, que el péndulo, permanecía en la primera fase del movimiento. No era, pues, el momento de cambiar de política ni de sustituir esta situación conservadora con otra más familiar que política, más personalista que ideológica más abstracta en la concepción de los grandes problemas y menos conocida del recinto geográfico que limitan por un lado y por otro los Pirineos y el Estrecho de Gibraltar.

Los periódicos que hoy se muestran sin orientación política definida; los periódicos que son órgano de elementos afines han escrito en esta etapa sendos y numerosos artículos comentando la vida del gobierno. De unos y de otros esperamos los lectores imparciales ó los aficionados á estas cuestiones poderosos razonamientos, tan útiles afirmaciones y muniticos análisis ya en el aspecto político, ya en el económico, ya en el social.

Pero los días pasan y los meses se suceden y el estribillo no cambia... Para estos periódicos, para los directores de estos órganos de prensa, la labor gubernamental provechosa ó abocadora á la ruina del gobierno Sánchez Guerra, es lo de menos: lo interesante, lo vital, lo que ha de servir al público aun que al público no le interese y demuestre con hechos la equivocación de los periodistas orientadores es ni más ni menos que el pleito de la Jefatura del partido conservador.

Bien es verdad, que sus antepasados se condujeron lo mismo que su paso por el mundo político hirieronlo através de encrucijadas, zancadillas, informaciones tendenciaras y política.

Si, señores; para ¡política! hacer ¡política! esto es su consigna este es su lema. Pero hacer política no es para estos críticos ¡qué risa! surcar los mares nuestros barcos en busca de nuevos mercados que habríó este gobierno. Pero hacer política no es construir ni ferrocarriles, ni hacer carreteras ni levantar puentes.

Pero hacer política no es crear Escuelas ni Maternales, ni campos agrícolas, ni repoblar los montes, ni repatriar tropas de Marruecos, ni comenzar los trabajos de un protectorado civil; pero hacer política no es dar una definición y señalar un camino concreto para resolver

el problema africano y encauzarle disciplinas sociales, y llevar la justicia hasta el triunfo en el pleito de los alumnos de la Escuela Superior de Guerra. Pero hacer política no es hacer un recibimiento apoteótico al Presidente de la República Argentina y una acogida entusiasta al Shah de Persia. Pero hacer política no es hallarse dispuesto á concurrir á la Conferencia de Londres para estudiar el Estatuto de Tánger defendiendo como primer ministro los intereses de su país.

Ni los tratados con Noruega y Suiza é Inglaterra y Francia, ni el impulso de las construcciones navales, ni nuestra mayor cotización diplomática en el mundo, ni la rápida orientación hacia una verdadera política hispano-americana con la convocatoria del Congreso, del Comercio que habrá de celebrarse en España; ni los viajes que no cesan llevando á los Reyes de provincia ó provincia poniéndoles en contacto del pueblo y luciendoles ver sus necesidades y anhelos y las demandas de cada ciudad y las peticiones de las comarcas de España; los proyectos sanitarios presentados en las Cámaras, que acosan una resolución inmensa que sorprendió á todos los partidos ya extremistas de la derecha ya extremistas del centro ya extremistas de las izquierdas...; la política social desorientada con gran entusiasmo y ante la sorpresa de las masas obreras por el ministro del Trabajo; el orden y la paz que reina en España desde hace seis meses; levantóse la suspensión de las garantías constitucionales; y sin derramar una gota de sangre, haciendo política de cerebro y no de pasión, resolvió huelgas como la de Bilbao y Asturias dentro de los cauces jurídicos; y transformó la torta española sin claudicaciones y ronzosas ni enseñamientos inquisitoriales. La justicia actuó y actuó en este último caso y ella dicta y ella resuelve.

Esta es la política que practica el primer Gobierno del señor Sánchez Guerra con el apoyo—ya se vé—de la opinión; con la confianza—lo estamos viendo—de la Corona, con el concurso incondicional—está á la vista—de todo el partido conservador de España, de todos los conservadores españoles.

Y es, que el pueblo, no quiere más luchas políticas. Quiere tranquilidad y casea paz. ¡Vivir! ¡vivir! exclama el país. Que haya pan y ferrocarriles y canales y puertos y teléfonos y correos y mercados bien abastecidos y ejército disciplinado y marina poderosa y trabajo en el campo y en las minas; que el comercio encuentre nuevos mercados

y las industrias florezcan y que el orden social se perpetúe cesando los tiros en las calles y conviviendo en las ideas de paz, fraternidad y patriotismo los de arriba y los de abajo el rico y el pobre, el poderoso y el humilde.

Y... si lo inesperado no adquiriese carta de naturaleza, el primer gobierno del señor Sánchez Guerra haría fracasar todas las rebeliones aunque estuviesen muy bien organizadas y se movieran en distintos campos.

Isidro S. Figueroa.

POETAS DE «EL PORVENIR»

NEBULOSA
La lluvia en los vitrales,
va lenta, descendiendo...
(Las Soledades, cumplen,
la cita del Silencio...)

Sueño que viene ya, la blanca novia...
trae con su labio, músicas de besos...;
y, rosas de su carne,
que laten, bajo el ritmo de su pecho...

(Será la blanca novia
delirio de mis versos
mientras en esta tarde
la lluvia va cayendo
y, la nostalgia cumple
la cita del Silencio?...)
Federico de Mendizábal y García Lavín.

COSAS CONSEGUIDAS POR EL SEÑOR MARQUÉS DEL LLANO DE SAN XAVIER

Por la intervención del Sr. Marqués del Llano de San Xavier el infatigable Diputado á Cortes por Almazán han sido remitidas á la Jefatura de Obras Públicas de esta provincia 23.700 pesetas con destino á la construcción del camino vecinal de Benamira á la carretera de Madrid á Francia y 16.400 pesetas destinadas á la construcción del camino vecinal de Blocona á Beltajar, conforme lo deseaban los pueblos y las comarcas indicadas.

También por el señor Marqués, ha quedado definitivamente aprobado el tercer trozo de la carretera de Monteagudo á Almenar, que comprende desde el término municipal de Serón á la sierra de Deza, por lo cual los vecinos de Serón están de enhorabuena toda vez que salvadas todas las dificultades que se encontraron para la aprobación del indicado, es de preveer que no se haga esperar su construcción la cual será inmediata.

Felicitemos al señor Marqués del Llano por su actividad y celo, y á los pueblos beneficiados con dichos proyectos.

Del Concejo y sus ediles.

Nota oficiosa de la sesión celebrada el día 30 de Octubre de 1922.

Fué aprobada el acta de la anterior.

—Se dió cuenta de una comunicación del señor Director General de Seguridad en la que manifiesta que se han designado cuatro números y un cabo del Cuerpo de Seguridad para que presten sus servicios en esta ciudad.

—En vista de una comunicación del Alcalde de Villaverde se acordó que el contrato del monte Berrún tenga de duración cuatro años.

—Fué aprobada la designación hecha por el rematante del aprovechamiento de caza del monte Valonsadero.

—La Corporación aprobó un informe de la Comisión de Hacienda referente á las peticiones formuladas por los Alcaldes de la provincia de Salamanca en relación con las haciendas locales.

—Se aprobaron varias cuentas y facturas.

—Se dispuso que una instancia de don León San José y don Luis Guarro, pase de nuevo al informe de la Comisión de Hacienda.

—Fué autorizado don Sixto Morales, para edificar una Fábrica de serran madera en la Avenida de la Estación.

—Acordó autorizar á don Juan Brieua para edificar con arreglo á los planos presentados y á las condiciones marcadas por la Comisión, en «La Pedriza».

—Fué autorizada la señora Superiora del Colegio del Sagrado Corazón para añadir una ventana más en los dos pisos que está construyendo en la Calle Mayor.

—Se aprobaron los planos presentados por don Ignacio Carrascosa para la refor-

ma de la casa número 72 de la calle de Canalejas con las condiciones que indica la Comisión.

—También fué autorizado don Felipe Ruiz, para construir una atajera de desagüe á la del Correccional.

—Se designó el Tribunal que ha de examinar á los opositores á la plaza de auxiliar tercero de la Secretaría Municipal y se dispuso que se anuncie la admisión de solicitudes marcando como plazo quince días.

—El señor Aparicio se ocupó de varias cuestiones sobre sus sisistencias y construcción de casas baratas.

—Se hicieron varios ruegos y preguntas.

DE LA GRANDIOSA EPOPEYA IBÉRICA, «FANTASMAS DE GLORIA»
CALATAÑAZOR

Al ilustre numantino, y
Excmo. Sr. Vizconde de Eza.

Era cierto. La España de Ataulfo deshecha por Tarik, ya no existía; ¡y del Islam, triunfante, la fortuna, sobre el escudo gótico, tendía como yugo triunfal, su media luna!...

¡El heráldico emblema prepotente de la morisca raza del Oriente en el bronce al herir, de alaró casco, desde Calpe al Urbión; por todas partes llevaron sus altivos estandartes, la misteriosa luna de Damascó!...

¡Joyel de Abderramanes y de Humeayas, hoy, del segundo Hixém, era a katifa que, frente á las cristianas epopeyas alzabase Almarzor; y, los Omeyas, adoraban en Córdoba el Kaifé!...

De los nobles arábigos del Yemen descendiente Almarzor, tal es su espada, que le admira el Cristiano; y aun le tamen, las indomables tribus de Granada; en botín de conquista, trajo altivo, de vírgenes, á fé, dulce falange ¡y el acero rival, miró cautivo, del barberisco acero de su alfangel

Su gloria, tuvo rainos por vasallos y el fuero de sus leyes, sujetó las coronas de los Reyes, á la crin de sus árabes caballos!...

Al seguir, vencedor, la heróica estela quitó á la Catedral, de Compostela los bronces de su fé; y en la inaudita victoria, del infiel, con las campanas dió lámparas que alumbran soberanas, la blanca soledad, de la Mezquita!

Todos luchan, á fé; mas, vence á todos; arrasa los solares de los Godos; en Galicia y León, su espada brilla, combatiendo, fanática, las cruces y á su paso triunfal, todo se humilla; de las yerbas llanuras de Castilla á los feroces campos andaluces!...

¡Cuarenta y nueve gritos de Victoria lanzó en la tierra hispana; mas, no tan solo fué la heróica gloria del gesto de Almarzor; ved, soberana, esa tierra de limpia ejecutoria donde, por la potencia de su fuero en sus fridas tundras, canta el Duero, la leyenda de sangre de su Historia!...

¡Sabeis!... El corazón que en ella late, la constela triunfal; y en su arrogancia, Esteban de Gormas, con su combate; y con su incendio trágico Numancia!

¡Es la llanura fúlgida y estóica donde la gesta heróica, levantó sus lejanos Romanceros!... ¡y que al estremecer las viejas pompas, los gritos de sus trompas, retan al mas brutal de los guerreros!...

¡Contemplad el Ejército Cristiano bajo el rayo sangriento de sus gestas; Sarcho Garcés, el conde Castellano, al frente de sus lanzas y ballestas;

Menendo el leonés, con sus mesnadas; Sancho el Mayor, seguido de sus huestas... ¡Así, tiemblan al viento desdobladas sobre los tres Ejércitos, las vestes, donde alumbran los ámbitos azules, un sangriento León, que alza su garra; y, frente á las cadenas de Navarra, las torres de Castilla en campo gules!

Viajes

Han llegado: De Zaragoza, donde han pasado una temporada el Doctor D. Mariano Javiere, señora y familia. —De Madrid regresaron días pasados D. Alfredo Robles Maza y el procurador D. Juan Marco y señora.

Traslado

El oficial de Pósitos de esta provincia, nuestro buen amigo D. Justo Martínez, ha sido trasladado á su instancia á la provincia de Guadalajara. Enhorabuena.

Natalicio

Ha dado á luz un niño D.ª Francisca Lalana, esposa de nuestro buen amigo D. Godofredo de Marco.

Se ha firmado una importante real orden que inmediatamente aparecerá en la «Gaceta», por virtud de la cual se declara que todos los prófugos que lleguen procedentes de América ó del extranjero, pueden entrar en España y, durante un plazo de cuarenta y ocho horas, presentarse á las Comisiones mixtas, y en este plazo no podrán ser detenidos, ni denunciados, aprehendidos.

Inspector de policía

Ha tomado posesión de su cargo en esta capital el nuevo Inspector de policía D. Alfonso Zamora. Bien venido.

Mercados.

Valladolid.—Cebada, 39 reales 70 libras; centeno, 49 id. 90 libras; avena, 29 reales 25 libras; algarrobas, 67 reales 76 libras; trigo, 70 reales 94 libras; harina, 54 pesetas 100 kilos; maíz, 31'50 pesetas 100 kilos; vena, 80 reales los 44 kilos; arroz, 46 pesetas los 100 kilos. Aceite: Las clases corrientes buenas á 82 reales arroba; los orujos á 95 pesetas los 100 kilos.

También se presentan á la venta de los 15 á 25 grados, que aún solicitan las 21 22 pesetas, pero no se ha comprado.

Los mercados andaluces pretenden 86 reales los 11 y medio kilos sobre vagón, para las clases corrientes.

Lo mismo pasa en los aceites de Aragón, que aún solicitan por las 35 pesetas, y no hay nadie que les ponga precio.

Mercado encalmado y precio sostenidos, por que los tenedores se resisten á vender á meros precios, que tal vez encontrarían comprador.

Agrupación de Estudiantes Católicos de Soria

La Junta Directiva del Círculo de la Juventud Franciscana ha acordado constituir la Agrupación de Estudiantes Católicos como una de sus secciones.

Dicha agrupación será la encargada de dirigir el Círculo de Estudios.

Los jóvenes estudiantes que no sean teóricos ó cordigeros y que pertenezcan al Instituto, Escuela Normal de Maestros ó estudien carreras especiales; se servirán pasar por el Círculo de 8 á 9 de la noche donde se les dará las precisas instrucciones y reindicaran las condiciones preciosas para poder formar, parte de la agrupación.

Desde Buenos Aires.

VARIAS NOTICIAS

Casamientos.

El día 11 del corriente, tuvo lugar el casamiento civil, y el 12, el religioso, en esta ciudad, de nuestro buen amigo y comprovinciano, don Froilán Cuerva, segundo jefe de la acreditada firma comercial de esta plaza y de la de Tres Arroyos de los señores García y Compañía; con la simpática y bella señorita Virginia Solhaune.

Ambos actos fueron presenciados por amigos é invitados. En la noche del 12, tuvo lugar en casa de la novia la reunión familiar que fué muy concurrida. A los invitados se les obsequió

expéndidamente con dulces, masas y toda clase de bebidas y licores.

Los nuevos esposos, han recibido cuantiosos y valiosos regalos de parte de sus familiares, de los amigos y de sus numerosas relaciones.

Felicitemos al amigo Cuerva por su enlace, y hacemos votos por que en la nueva vida de casados sean muy felices ambos esposos á los que deseamos una larga y feliz luna de miel.

—Para el día 11 de Noviembre, ha sido concertado el casamiento del comprovinciano y amigo don Martín Vera, importante y acreditado comerciante en esta ciudad, con la simpática señorita María Elena Dachamps.

A los futuros esposos nuestra más cordial enhorabuena.

—Ha salido para Mar del Plata, nuestro comprovinciano D. Juan Hernando, con el fin de arreglar su próximo casamiento con la simpática compatriota Coriqueta del Río. Felicitemos al amigo Hernando, al que le deseamos un éxito y felices días de noviazgo.

El día 8 del corriente tuvo lugar en el «Centro Numancia» una Asamblea extraordinaria, para tratar de varios asuntos relacionados con los intereses sociales y la buena marcha del Centro.

Fué grande la concurrencia y la animación de los asociados pues por primera vez en la vida del Centro, se han reunido más de cien asociados en Asamblea como en la última que celebró el Centro.

La Asamblea General Ordinaria tendrá lugar el primer domingo de Noviembre próximo, para elegir la Junta Directiva que ha de dirigir los destinos del Centro durante el año de 1923 y otros asuntos generales de interés social y económico.

El día 31 del corriente tendrá lugar la fiesta que anualmente celebra

el «Centro Numancia» para conmemorar la fundación del Centro.

En esta fiesta que tendrá lugar en el salón de Unión y Benevolencia, se pondrá en escena por el grupo escénico del Centro «Los caciques», después organizará un baile familiar.

Dado el entusiasmo que reina entre los asociados, promete ser una fiesta muy animada y concurrida.

Suicidio

El día 29 del pasado mes, puso fin á su vida pegándose un tiro de revolver, el comprovinciano D. Pedro Romer, jefe de la importante y acreditada casa comercial de esta plaza de los señores Romero, Vitienes, Díez y Compañía. Hasta ahora se desconocen los móviles y causas que le han conducido á tomar tan radical determinación á nuestro paisano.

Nos asociamos al dolor que por esta causa experimentan sus deudos y amigos.

Para asuntos comerciales se encuentra en esta el amigo y comprovinciano D. Lucas García, procedente de Tres Arroyos. El amigo García es jefe de la importante firma comercial de esta y aquella plaza de los señores García Cuerva y Compañía.

También ha estado durante varios días en esta plaza para asuntos comerciales, el comprovinciano y amigo D. Gabriel Nieto.

El día 11 por la noche, tuvo lugar una gran velada familiar en los salones de Centro para conmemorar la fiesta del «Día de la Raza».

La reunión fué numerosa y los asistentes á ella pasaron una gran noche de diversión y exparcimiento.

Juan Durán Nieto.

Porteléfono y teléfono

Dicen de Melilla que arreciaron los temporales de lluvias y vientos dificultando las operaciones, anegando varios campamentos y haciendo imposible el que entren ni zarpen barcos.

Por esta razón el Alto Comisario ha tenido que aplazar su viaje á Madrid hasta que el estado del Estrecho lo permita.

También se dispone á regresar á la Corte cuando lo permitan las circunstancias el coronel Riquelme.

—Prosigue el desarme de cabileños, recogiendo centenas de fusilas.

—Hay gran expectación por conocer el resultado de la operación que se debe haber efectuado ayer, para establecer una posición en Sidi-Mesand, que se halla en el camino de Afrau.

—Siguen, según las últimas noticias—los cabileños—hostigando á las plazas de Alhucemas y Peñón de la Gómera, siendo debidamente contestadas por éstas.

—Se firmó un decreto concediendo la concesión de una escuela unitaria al pueblo de Almenar.

—Durante todo el día de ayer y la mañana de hoy, ha sido visitadísimo y felicidísimo el Sr. Sánchez Guerra, por haber salido ilese del violento accidente de automóvil, que sufrió el pasado sábado.

—Continúa ignorándose el paradero del vapor de la Transmediterránea «Guillén Sorolla».

Se teme su pérdida y con él la de todos los pasajeros y tripulación.

—La «Gaceta» de ayer publica el decreto ordenando la reanudación de las tareas parla-

mentarias, para el martes 10 de los corrientes.

—El Presidente del Consejo apesar de los insistentes rumores, sigue negando que se proponga plantear la crisis total en una de las primeras sesiones de Cortes.

A juicio del señor Sánchez Guerra, no hay razón que lo justifique.

No obstante el optimismo del jefe de los conservadores se tiene la seguridad, de que al discutirse el expediente de responsabilidades instruido por el general Pica se surjan debates de tal magnitud que obliguen a gobierno á dimitir.

Además se sabe que reina hondo disgusto entre los amigos de los señores conde de Bugallal y Bergamín.

Ambas cosas, pueden determinar el abvenimiento de los liberales al Poder.

—El mitin de la concentración liberal se celebrará definitivamente el 10 de los corrientes en Zaragoza.

—Esta tarde se celebrará Consejo de ministros en la Presidencia.

En él se fijará la labor que se ha de presentar á las Cortes y el Presidente expondrá á los ministros, los principales puntos que ha de contener el discurso que ha de pronunciar dando cuenta de la gestión del Gobierno durante el interrogatorio parlamentario.

—Pasa mañana se reunirá de nuevo la comisión que estudia el expediente Picasso.

Los reunidos estudiarán las dos ponencias presentadas.

Hay gran expectación por conocer el resultado.

—Procedente de Barcelona, ha llegado el señor Lerroux.

—El temporal de lluvias continúa en Madrid y provincias.

—Dicen de Logroño que ayer se verificó solemnemente, el entierro del ex-ministro liberal, don Amós Salvador, constituyendo una verdadera manifestación de duelo.

—Han llegado á Madrid mu-

chos comisionados representando á distintos Municipios los que se proponen entregar hoy al Gobierno, las conclusiones de la Asamblea que han celebrado en la que trataron de las Haciendas locales.

—Del Extranjero las noticias que se reciben carecen de interés.

Crouselles.

Vinos y coñac PEDRO DOMECO

Jerez de moda, Fino La Ina y Oloroso Lebrero.

Representante para las provincias de Aragón, Logroño y Soria

HORACIO RODRIGUEZ

Coso, 37.—ZARAGOZA.—Teléfono 1694.

Probad el exquisito anisado "Las Cadenas de Navarra" FABRICANTES. HIJOS DE PABLO ESPARZA VILLAVA (Navarra).

El Coñac Caballero es el que prefiere el público inteligente GARANTIZADO DE PURO VINO DE JEREZ DE LA FRONTERA De venta en los buenos establecimientos.

Valdespino Jerez Casa fundada en 1837 Primeros premios en varias exposiciones nacionales y extranjeras Gran premio Madrid 1907 ESPECIALIDADES Amontillado INOCENTE y Coñac FEUDAL

ZAPATERIA ESCALADA Canalejas, 69, SORJA Calzados de todas clases para Señora, Caballero y Niños. Construcciones á medida y arreglo de composturas. Economía, solidez, elegancia. CASA CENTRAL: Burgo de Osma. Sucursales en San Esteban de Gormaz y en Ayllón.

CASA REGLERO.-SORIA POSEO LA EXCLUSIVA DE LOS ARTICULOS SIGUIENTES QUE OFREZCO DE PROCEDENCIA Vermouth Cinzano.—Torino Sidra el Caiteiro (Exva. solo provincia)—Villaviciosa. Sidra la Tierrina.—Villaviciosa. Anís del Mono.—Badalona. Salsichón de Vich.—Vich. Cor.servas Albo. (Exva. solo provincia).—Santoña. Vinos y Coñacs Pemartin Jerez de la Frontera. Bolsas ó cartuchos para Ultramarinos y Confiterías.—Tolosa. Papeles de estracilla y otros para envolver.—Tolosa. Servilletas de papel fino timbradas.—Valencia. Azúcar en paquetes para los Casinos.—Zaragoza. Impresos de todas clases.—Casa Reglero.—Soria. Impresos de todas clases en relieve.—Valencia. Cintas para máquinas de escribir.—Valencia. Placas químicas.—Rótulos de esmalte.—Idem. Papeles Manila litografiados.—Tolosa. Sellos de caucho y similares.—Valencia. Pomos para precintos y precintos para cajas.—Valencia. Bovinas Cordoncillo comercial.—Valencia. PARA PEDIDOS REGLERO.—SORIA Reglero.—SORIA.—Imp. Aguirre, 2.

